

AFA abre sus nuevas instalaciones

11/11/2024



Los usuarios ya han estrenado las instalaciones | Nando Verdú.

La Asociación de Familiares y Amigos de Enfermos de Alzheimer, AFA, ha abierto esta tarde sus nuevas instalaciones ubicadas en la calle Paraguay número 6. Un total de 25 usuarios en fase moderada ya se encuentra en este nuevo centro, que por el momento solo abrirá por las tardes de 15 a 19:30 horas.

A pesar de que en un primer momento estas instalaciones acogerían a personas en fase avanzada, desde AFA han informado de que el nuevo centro solo cuenta con dos baños geriátricos y son insuficientes para los usuarios en esta fase debido a que necesitan más tiempo y ayuda.

El nuevo centro cuenta, por el momento, con cuatro

monitores y dos auxiliares. Esta semana se ha iniciado la actividad con 25 usuarios, y progresivamente irán atendiendo a más usuarios a la vez que se va reduciendo la lista de espera. El objetivo final es tener los dos centros al máximo rendimiento con más de 60 usuarios en cada uno de ellos.

Desde AFA informan de que la oficina continuará ubicada en la calle Ramón Nocedal, por lo que todos los trámites administrativos se realizarán en dicho lugar.

Este nuevo centro está cedido y adaptado por el Ayuntamiento, mientras que el mobiliario lo ha puesto la propia asociación, desde la que han lamentado la falta

del ingreso de la subvención durante dos años, 2023 y 2024, por parte de la Conselleria.



A lo largo de las semanas entrarán nuevos usuarios | Nando Verdú.